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فكر بذكاء قبل أن تبدأ
Think Smart Before You Start







حول الوحدة الذكية

العربيــة  الرياض-المملكــة  مدينــة  فــي  2011م  عــام  الذكيــة  الوحــدة  تأسســت 
الآلــي  الحاســب  مجــال  فــي  الســعودية، وهــي مؤسســة ســعودية متخصصــة 
أفضــل  توفيــر  بهــدف  الذكيــة  الوحــدة  أنشــئت  حيــث  المعلومــات.  وتكنولوجيــا 
الخدمــات والمتطلبــات المتعلقــة بأجهــزة الحاســب الآلــي وملحقاته واكسســواراته 
علــى  الذكيــة  الوحــدة  وتعمــل  والبرمجيــات.  الشــبكات  بحلــول  يتعلــق  مــا  وكل 
المقارنــة بيــن الحلــول وخياراتهــا علــى يــد خبــراء مختصيــن لتقديــم الخيــار الأفضــل 
ومــن ثــم نقــوم بتوريــد المنتــج الــذي يلبــي احتياجــات العمــاء علــى المــدى البعيد 
لتحقيــق الفائــدة الأكبــر لعملائنــا. تتعامــل الوحــدة الذكيــة مــع الــوكلاء المعتمديــن 
أنــواع أجهــزة الحاســب  مــن قبــل كبــرى الشــركات العالميــة، فــي توريــد جميــع 
الآلــي ومكوناتهــا وملحقاتهــا وكذلــك بتوريــد الأجهــزة المحمولــة والشاشــات 
والماســحات الضوئيــة والطابعــات والأحبــار والخــوادم ومحطــات العمــل. كمــا أن 

الوحــدة الذكيــة تقــوم بإســتيراد بعــض المنتجــات الخاصــة والحصريــة.

About Smart Unit

Smart Unit was founded in 2011 in Riyadh-KSA, and it is a Saudi institution 
specialized in the field of computer and information technology. It was 
established with the aim of providing the best services and needs related 
to computers andits supplements, accessories and all related to networks 
and software solutions. Smart Unit is working on the comparison between 
the solutions and its options by technical experts, to provide the best 
option and then supply the product that meets the long-term needs of 
our customers, to achieve the greatest benefit to them. Smart Unit deals 
with agents approved by major international companies in supplying 
all kinds of computers and its components and accessories, as well as, 
supplying of laptops, monitors, scanners, printers, printer’s inks, servers, 
and workstations. Also, Smart Unit imports some special and exclusive 
products.



الرسالة

الاســتفادة مــن خبــرات فريــق العمــل والفنييــن مــن أجــل تقديــم أفضــل الخدمــات 

فــي مجــال الحاســب الآلــي وحلــول الشــبكات، وحــل مشــكلات عملائنــا البســيطة 

والمعقــدة، فــي نطــاق الاســتخدام الشــخصي وفــي مجــالات العمــل المختلفــة. 

 لاهتمامــات عملائنــا، وباتبــاع 
ً
نحــن نفهــم الاحتياجــات ونعمــل علــى تلبيتهــا، وفقــا

ــر الجــودة والكفــاءة. أفضــل معايي

Mission

Take advantage of the expertise of the team and the technicians to pro-
vide the best services in the field of computer and network solutions, and 
solve problems of our customers, simple and complex, in the scope of 
personal use and in different areas of work. We understand the needs 
and work to meet them, according to the concerns of our customers, and 
follow the best quality and efficiency standards.



 الرؤية

الآلــي وحلــول  الحاســب  فــي خدمــات  المختصــة  الشــركات  بيــن مصــاف  الريــادة 

 أفضــل وآمــن، بفضــل التكنولوجيــا التــي 
ً
الشــبكات مــن أجــل جعــل العالــم مكانــا

الجميــع. نســعى لجعلهــا فــي متنــاول 

Vision

Leading the ranks of companies specialized in computer services and 
network solutions to make the world a better and safer place; thanks to 
the technology we are trying to make available to everyone.





الهدف

الاســتفادة مــن أحــدث مــا توصلــت إليــه التكنولوجيــا العصريــة التــي تســهل الحيــاة، 
وتقديمهــا لعملائنــا بشــكل يتلائــم مــع متطلباتهــم لتحقيــق الاســتفادة القصــوى 
مــن التكنولوجيــا الحديثــة، وأنظمــة الأمــان والشــبكات الســلكية واللاســلكية فــي 
تســهيل الحيــاة اليوميــة والعمليــة. كمــا نهــدف لفتــح أســواق جديــدة والوصــول 
الآلــي  الحاســب  أجهــزة  أنــواع  جميــع  لتوفيــر  العالميــة  التجــارة  أســواق  إلــى 
 مــن قبــل عملائنــا وبأعلــى الإمكانيــات وأقــل 

ً
والتكنولوجيــا الأكثــر حاجــة واســتخدما

التكاليــف.

Goals

Take advantage of state-of-the-art technology that will make life easier 
and provide our customers with the latest technology, security systems, 
and wired & wireless networks to facilitate daily and business life. We 
also aim to open up new markets and access global markets to provide all 
kinds of computers and technology that are most needed and used by our 
customers with the highest capabilities and lowest costs.





Services

الخدمات





Distribution التوزيع

منتجات حصرية
 Exclusive products

Multiple sales channelsCommitment & trust

Perfect stockWide distribution

Experienced team
قنوات بيع متعددة

مخزون مثالي

الإلتزام والثقة

توزيع واسع النطاق

فريق ذو خبرة





Corporate الشركات

 توريد الطابعات
 والأحبار وآلات التصوير

توريد شاشات العرض 
والشاشات التفاعلية

توريد أجهزة الخوادم 
ومحطات العمل

توريد الملحقات 
والإكسسوارات

توريد أجهزة الحاسب 
الآلي بأنواعها

توريد أجهزة 
الشبكات وملحقاتها

 Supplying all types
of computers

 Supplying
networking devices

 Supplying printers,
inks and photocopiers

 Supply of displays &
interactive screens

Supplying server 
 & workstations   

 Supply of attachments
and accessories





Solutions الحلول

حلول الشبكات السلكية 
والاسلكية

حجز النطاق والسيرفر 
والاستضافة

 أنظمة المراقبة
 والأمن

 تصميم وبرمجة
 المواقع الإلكترونية

أنظمة التشغيل 
والحماية

حلول شاشات العرض 
والشاشات التفاعلية

 Operating and
protection systems

 interactive screen
solutions

 Wired and wireless
networking solutions

 Domain, server and
hosting reservation

 Surveillance and
security systems

 Website design and
programming





Our Products

منتجاتنا



 MOKA Digital شاشات موكا الاعلانية

شاشات العرض الرقمية من موكا تي سي إل تتوفر بمقاسات مختلفة حتى 
75 بوصة

 75 Moka TCL digital displays are available in different sizes up to
inches



MOKA IFPD شاشات موكا التفاعلية

شاشات موكا التفاعلية من تي سي إل تتوفر بمقاسات مختلفة حتى 98 
بوصة

 98 TCL Mocha interactive screens are available in different sizes up to
inches



Silicon Power منتجات سلكون باور

شاشات العرض الرقمية من موكا تي سي إل تتوفر بمقاسات مختلفة حتى 
75 بوصة

 75 Moka TCL digital displays are available in different sizes up to
inches



TRAST Toner أحبار تراست

شاشات موكا التفاعلية من تي سي إل تتوفر بمقاسات مختلفة حتى 98 
بوصة

 98 TCL Mocha interactive screens are available in different sizes up to
inches





Partners

شركائنا 
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